
Torino, 76 maggio 2009 - Teatro Alfieri 

Puntualmente alle ore 9.30 il Presidente 
ha dato il saluto di benvenuto a tutti i 
partecipanti sottolineando la presenza 
sul palco dei Rappresentanti delle Sezioni 
Lariano e Provinciale Lombarda ed in platea 
del Prof. Zefferino Franco e dell'Avv. Fabio 
Rastrelli, con altri Colleghi con incarichi 
diversi negli Enti collegati al nostro Gruppo. 
Molto gradita e rilevante anche la presenza 
di Soci provenienti con i pullman dalle 
Province e dalle Regioni adiacenti e di Soci 
venuti individualmente da zone ancora più 
lontane. 

Dopo i doverosi adempimenti preliminari, 
il commosso ricordo dei Soci deceduti dopo 

l'ultima Assemblea con l'elencazione dei Loro 
nomi per consegnarli alla nostra memoria ed 
alla storia del Gruppo Sanpaolo Senior. 

Il primo atto formale è stato la consegna 
ufficiale della penna " Sempre d'la Famija" 
ai Soci andati in quiescenza dal 10 gennaio 
al 31 dicembre 2008. È la prima volta che 
questo avviene nell'ambito dell'Assemblea; 
si è ritenuto infatti che sia più simpatico per 
gli aventi diritto riceverla sul palco tra gli 
applausi dei Colleghi anziché alla chetichella, 
come in passato avveniva durante il raduno 
conviviale. 

Si è poi proceduto alla nomina dei due 
SUPERSENIOR 2009, i "meno giovani " tra i 
presenti all'Assemblea che non avessero già 
avuto questo riconoscimento. 

Accolti da un caloroso sentito applauso 
della platea, il titolo ed il dono ricordo offerto 
dal Gruppo, sono andati alla Sig.ra Ornella 
GIORDANESE e al Geom. Sergio TRUFFO. 

La circostanza è sempre molto, molto 
sentita con qualche accenno di commozione. 

Sciolta l'Assemblea alle 12 i partecipanti 
hanno trovato all'uscita i pullman 
predisposti dal"Gruppo"per il trasferimento 
a Caluso dove al Ristorante"l1 Mago" era stato 
preparato il pranzo degno dei nostri momenti 
migliori. È qui che la "Festa di famiglia" ha 
la sua espressione più viva, all'aperitivo e al 
pranzo, per il piacere di ritrovarsi con saluti, 
abbracci, racconto delle ultime novità. 

Nel tardo pomeriggio tutto si è felicemente 
concluso e la 4r Assemblea passa alla storia. 


